MEORMACION LOCAL - INFORMACION LOCAL - INFOR



For supuesto, icdo pagado

Que pregunta nos hace el candoroso seños J. L. F.! No estaria mal, nuestro buen amigo, que las cosas hubieran de suceder asi, como usted supone. Que nosotros metieramos en el avión, o en un barco y wego en el tren o en el "auto-pullman", a tres matrimonios, y que ellos tuvieran que pagarse la manutención, el hotel, etc. etc.

No; està usted equivocado. Y conoce mal a BALEARES, aunque dice quiero mucho al primer periódico de las islas, a nuestro primer rotativo. BALEARES no hace las cosas a medias. Y los tres matrimonios que resulten agraciados con los tres premios ofrecidos, HARAN ABSOLUTAMENTE GRATIS, confiados a la Agencia VIAJES IBERIA, que patrocina la iniciativa del periòdico con un desprendimiento muy propio de esta Agencia, el viaje a Lourdes (primer premio), Argelia (segundo) y Costa Brava (provincia de Barcelona), (tercero).

Y ha de ser este verano. Es decir: que está ahi mismo. De modo que urge reunir unas cuantas colecciones de cupones, para tener derecho a más números. No ponemos limite. Lo mismo se nos pueden enviar doce cupones (numeración correlativa, del 1 al 12), para obtener un número, que mandarnos cuarenta series de doce cupones, cada una de ellas del 1 al 12, para contar con cuarenta números el dia del sorteo, ante Notario y en público.

Viajes magnificos, hoteles espléndidos, comodidades y panoramas inolvidables... ¡Todo gratis! Y, además, los del primer premio, una maleta de "La Filadora"; una máquina eléctrica de afeitar, "Philips", de "Casa Buades"; un reloj-pulsera, caballero, marca "Roumi", de "Relojeria Via Roma", y un bolso de señora, de "Bagatela".

Para los otros dos premios, las mismas importantes Casas ofrecen: maletas, trajes de baño, plancha y linterna eléctrica, relojespulsera y bolsos señora.

Esperamos los cupones, en cuanto aparezca el número doce. Hoy vamos ya con el CUPON NUMERO CUATRO.

CON «BALEARES»,

GRATIS POR EL MUNDO CUPON

RADIO PHILIPS

Bisquerra 4.1111 - Son Injend In Rolling

Presenta hoy tarde y noche a



MANUEL

la atracción cumbre y de más éxito del espectáculo de

XAVIER CUGAT

R. S. Hípica de Mallorca Hoy domingo día 24 - A las 3'30 tarde

6 Carreras de caballos trote - galope

a trasta del inta

el Salón de Sesiones fueron unos seiscientos libros a los escolares

Brillantes actos en la Escuela del Magisterio y en el Circulo Mallorquín

En la mañana de ayer, a las 9'30 | Don Juan Muntaner, hizo púb i- la alguna es el corazón de la Ciudao,

la Fiesta del Libro". Se celebro Quijote". El Jurado concedió el Tuvo palabras de suma compla-

una sesión de cine cultural, a la primer premio al trabajo presen- cencia por la idea de la Comisión que asistieron representaciones de tado por el Grupo Escolar de Son de Cultura del Ayuntamiento al todas las Escuelas del Municipio. Españolet, trabajo realizado bajo proponerse la creación de Biblio-Las cintas que se proyectaron fur- la dirección del Maestro don Juan l tecas en los suburbios de la cludad.

sentado por el Grupo Escolar de

el Salón de Sesiones, que sin duda

Sindicato Provincial del

Metal de Baleares

Subgrupo "FONTANEROS"

cribirse en la relación de los soli-

citantes.

de 1955

P



El solemne acto del reparto de libros a los niños de los colegios de Palma

ron muy elogiadas por la concu- | Santaner. Segundo premio al trabajo pre-

rrencia. ACTO EN EL AYUNIAMIENTO

A las doce se celebró en el Sa- Levante, bajo la dirección de lon de Sesiones del Ayuntamiento Maestro don Melchor Rossello. el acto anunciado. Presidió el Te- Tercer premio al trabajo preniente de Alcalde, Presidente de sentado por la Escuela Aneja a la Comisión de Cultura don Gabriel Magisterio, Maestro don Pedro Fuster Mayans, ocupando sitlos Deyá. Fueron concedidos dos acdestacados la Inspectora Jefe de césits a los trabajos de las Escue-Primera Enseñanza doña Consuelo las Unitarias de niñas de El Vivero Moreno, la Inspectora doña Benita y Casa Blanca. Villalonga y los Vocales de la mis- Flol, pronunció unas palabras en Juan Muntaner Bujosa. ma Junta señores Deyá, Auli, Gar- primer lugar de agradecimiento de la Ciudad don Juan Muntaner | permitir la celebración del acto en | don Natalio Comas. Bujosa.

Un niño de la Escuela Municipal de Santa Cilia, recitó una poesia, después una niña de la Escuela Graduada "Alejandro Rossello" también recitó una composición. Ambos niños, por su desenvoltura y aplomo, fueron muy aplaudidos.

A continuación los alumnos de la Escuela Graduada de "Pedro Garau", cantaron varias composiciones con gran ajuste.

ARSENAL DE SAN CARLOS JEFATURA SERVICIOS **ECONOMICOS**

Debiendo estos Servicios, proceder a la adquisición, en Plaza, de 776 vainas de cuero para machetes, por un importe de 54.669'20 pesetas, por la presente se saca i concurso con arreglo al proyecto que está de manifiesto en las Oficinas de esta Jefatura (Negociado de Acopios), donde podrá ser examinados por los interesados.

Los industriales capacitados, a quienes pudiera interesar dicho suministro, podrán presentar sus correspondientes proposiciones en esta Jefatura de Servicios Económicos (Negociado de Acopios) edificio de la Comandancia Militar de Marina, 2.º piso, Paseo del Muelle, cualquier dia laborable en horas de oficina, hasta las 12 horas del dia 10 de Mayo próximo, en que se efectuará la adjudicación.

Los gastos que se originen de este concurso serán de cuenta del adjudicatario.

Palma, 23 de abril de 1955. El Jefe de los Servicios Economicos, JOSE MONTOYA.

Concurso de obras

ANUNC10 La Empresa Nacional Bazán, S. A., saca a concurso la ejecución de una obra de movimiento de tierras en esta plaza.

Para obtener detalles y Bases del concurso, los interesados pucden dirigirse a la Secretaria de dicha Empresa en Mahón, calle Dr. Orfila n.º 9, durante el plazo de 15 dias a partir de la publicación de este anuncio.

Mahon, abril de 1955.

dió principio los actos con que el co el fallo del concurso Literario en esta fiesta que podriamos lla-Ayuntamiento solemnizó el "Dia de sobre el tema "La Mancha de don mar la Fiesta onomástica del Libro.

Seguidamente la Inspectora de E

Moreno, se dirigió especia mente a los niños diciendoles que el libro es el mejor amigo de la juventud y dirigiéndose a los Maestros les estimuló a que sigan trabajando en su loable labor, para beneficio de los escolares. Terminando con unas palabras dirigidas al Presidente de la Comisión de Cultura señor Fusier Mayans y al Alcalde para que sigan la labor señalada.

El señor Fuster Mayans dió lectura a unos datos de lo realizado. por el actual Ayuntamiento y exteriorizó su complacencia hacia el señor Alcalde y demás compañeros de Consistorio, porque tiene la seguridad, dijo, que en el próximo presupuesto municipal podrán atenderse muchas de las ideas que han sugerido para mejora de la Escuela Municipal.

Acto seguido el Alcalde don Juan Massanet Moragues pronunció unas palabras de salutación y felicitación a lo salumnos por el brillantisimo acto que se celebraba.

Seguidamente se repartieron los premios a cada Colegio, que representan en total unos seiscientos libros, siendo obsequiados todos los presentes con un felleto editados por la Comisión de Cultura de Ayuntamiento "Resumen de Historia de Mallorca", cuyo autor es el Albajar, Jefe del SEM don Fran- A continuación el Delegado Pro- Cronista Oficial de la Ciudad de cisco Fiol, Secretario don Vicente vincial del SEM, don Francisco Palma y Reino de Mallorca, don

De la organización del acto cia, Bernat, Bonet y el Croniste hacia el Excmo. Ayuntamiento por cuido el Oficial Técnico de Cultura

EN LA ESCUELA DEL MAGISTERIO

En la Escuela del Magisterio luvo lugar un simpático acto, con motivo de la Fiesta del Libro. Estuvo dedicado a la memoria de Debiendo procederse por este Celia Viñas Olivella, hija del pro-Subgrupo al reparto del sobrante fesor de pedagogia del Centro, de Planchas de Zinc, se pone en don Gabriel Viñas Morant,

conocimiento de los Industriales | Empezó el acto con un rosario encuadrados que en el plazo de j y misa de difuntos en la capilla 8 dias a contar del de la fecha, de dicho centro. La misa fué ofise personen por la Secretaria del ciada por el Rydo, don Pedro Amo-Sindicato del METAL (Avda. A'e- rós. Al final hubo comunión gejandro Rossello, 103, 1.9), a ins- neral.

En el salón de actos de la Escuela tuvo lugar la parte litera-Palma de Mallorca, 22 de Abril | ria del acto. Presidia la hermana de nuestra llorada poetisa, doña EL JEFE DEL SUBGRUPO I Continúa en la página siguiente

PALMA DE MALLORCA

==== S. A. ====

de EORJAS BLANCAS (Lérida)

productores de Aceites tinos

selectos busca Agente introdu-

cido con los detallistas para la

venta de Aceites finos y jabones.

Se exigen máximas referencias



Primera Enseñanza doña Consuelo | Fernando Alzamora. compositor, habla de su abuelo Isaac Albéniz



Desde que Leopoldo Queroi estrenó, hace unas semanas, varias obras de Fernando Alzamora Albéniz que, por cierto, fueron largamente aplaudidas, la fama del Joven compositor ha aumentado grandemente.

Incluso Luis Aguiló de Cáceres tuvo que elociar las composiciones de Fernando. ¡Algo inaudito y nunca visto en Luis!

Fernando Alzamora, como se sabe, es nieto del compositor Isaac Albéniz.

-¿Cuál es la obra de tu abuelo que más se interpreta?

-"Triana" y "Sevilla".

-¿Por derechos de autor cuánto os corresponde mensualmente a vosotros, los herederos?

-Unas treinta mil pesetas; de ellas a mi me corresponden unas dos mil.

-¿En que nación se interpreta más la música d: tu abuelo?

-En Francia.

-¿Después?

pio?

-Inglaterra y España.

-Hablemos de tus composiciones ¿cuántas tienes editadas?

-Veintiocho. -El ser nieto de Isaac Albéniz ¿te obliga a seguir su escuela?

-Es natural que asl sea; ade-

más, el compositor que yo más admiro es él. -¿Plensas crear un estilo pro-

-Se puede tener un estilo proplo y seguir la escuela de ml abuelo. Granados, Falla y Turina, grandes músicos de estilos personales, caen dentro de la misma

escuela. -Si lus apellidos fueran Pérez y Lopez chabrias conseguido os mismos éxitos?

-Es posible que hubiera sido necesario luchar más, pero hubiera triuniando de todas formas.

-¿El mejor éxito que has conseguido hasta ahora?

-El que Querol Interpreta va-

rias de mis composiciones. -¿El mejor que piensas conseguir en fecha próxima?

-El éxito de "Ballet del muñeco de cera", que el bailarin Antonio estrenará próximamente.

-¿Después? -Tengo tantos proyectos que necesitarias otra columna para re-

señarlos todos. Fernando Alzamora empieza a contar y uno tiene que darle la razón.

SERRA

INFORMACION LOCAL - INFORMACION LOCAL - INFO

«Glosa evangélica»

BE OD IN ID. AL ID

"Dijo Jesús a los fariseos: Yc soy el buen pastor."

La bondad es la meta característica de Jesús. Pero bondad positiva, de acción, de oficio.

No bueno, en el sentido de no hacer mai. Que eso es bondad negativa, que puede altarse con i tonteria.

El tonto no es bueno. La berdad no es talta, sino pienitud. El hombre bueno, es el hombre de inteligencia y de voluntad al servicio del bien.

El hombre bueno, es el hombre de inteligencia y de voluntad al servicio del bien.

Bondad es vida que desborda, infundiendo vida. Es setnirse lleno de alientos vitales, hasta el punto de no poder contenerlos el alma. Y busca otras almas para animarles la vida.

No sabe el bueno de restar ni dividir. Gusta de sumar y multiplicar. "Un rebaño y un pastor."

Para esto, darse. "Da su vida".

El que en vez de dar, pretende tomar de los otros, demuestra que no es bueno.

Los pasos para llegar a bondad propia, han de ir encaminados a vivir con plenitud.

La falta de años o de experiencia, voluntad no formada o escasez de inteligencia, hará escasear la bondad en las acciones.

Por algo Jesús, antes de declararse el "Buen Pastor", destinó treinta años de los treinta y tres que vivió, a "crecer en edad y sabi- y de la cendra". Luego otro alumduria ante Dios y los hombres".

Primero acumular, para poder dar.

Y como no se trata de dar cosas, sino vida, hay que vivir intensamente consigo, antes de darse a los demás.

Para no huir cuando surja el peligro, hay que haberse acostumbrado a sostenerse solo en abundancia de vida propia.

"Et mercenario tuye", porque más que en si, vive de la esperanza de un estipendio.

Euscar recumpensa fuera de la vida propia, es mezquindad de mercenario.

Al bueno le contenta y satisface la bondad de su hacer y vivir. Le recompensa la vive en su mismo hacer. Su hacer es vivir, y su

oficio es comunicar vida a quien se le acerca. Que esto tiene la bondad. Es desbordamiento de vida.

Si notáis que aiguien se os huye a la mirada, que os retira vida,

temeu la huida del niercenario. Oue el bueno se entrega siempre. Abre los ojos y os ofrece acogida vital plana

No os mira de soslayo y con precauciones temerosas. No teme ni quiere hacerse temer. Busca unión de almas, "Conozco

las mias, y las mias me conocen a mi."

Unión de inteligencia y devoluntad. Vida verdadera. Que esto es bondad.

M. RAMIS ALONSO

Viene de la página anterior Encarnación Viñas, y a su lado se doña Carmen Cascante y el Reverendo don Pedro Amorós, con el claustro de profesores.

hablando de la Fiesta del Libro y de como por ser Celia Viñas además de gran escritora una profetivo para dedicarle aquel acto.

una breve biografia de Celia Vide la escritora, que fueron recitados con mucho acierto por varios alumnos.

conferencia con la lectura de alno leyo una poesia original dedicada a la homenajeada.

cantadas dichas composiciones por dos alumnos del Magisterio.

EN EL TALLER-ESCUELA

Es por RECOMENDACION

que el noventa por ciento

instalan frigorificas

"VIRGEN DE LLUCH"

Ayer por la mañana tuvo lugar situaron los directores del Centro en el Taller-Escuela Sindical "Virgen de Lluch" la celebración de la Fiesta del Libro. Presidió el acto el Director del Centro don Gabriel La profesora de literatura, dons Rabassa Oliver, asistiendo todo el Carmen Cascante, abrió el acto, profesorado y alumnos del mismo. Primeramente se procedió a la

apertura de los sobres conteniendo las plicas de los trabajos premiasora ejemplar, había un doble mo- dos en el certamen organizado sobre el tema "El libro como ele-Seguidamente una alumna leyo mento de formación". Obtuvieron los tres primeros premios 'os ñas, matizada con diversos poemas alumnos: Gabriel Rosselló Noguede las distintas épocas de la vida ra, José Luis Durán Pedreño y Fernando Aguiló Simonet, los cuales dieron lectura a sus trabajos siendo premiados con un libro y A continuación un alumno hizo un premio en metálico. A contiuna critica de los poemas mallor- nuación se procedió al reparto de quines de Celia, acompañando su libros entre los alumnos que presentaron composiciones meritorias gunos poemas del libro "Del foc al certamen y aquellos que más se habían destacado en ap'icación.

Cerró el acto el Sr. Rabassa el cual pronunció una lección sobre Terminó el acto con la interpre- la festividad del dia, destacando tación de varios poemas de Celia la importancia del libro en la for-Viñas musicados por la profesora mación moral, social y profesional doña Marina Fernández. Fueron de la juventud, la necesidad de la lectura y la conveniencia de aconsejarse debidamente en su elección. A continuación anunció la

Un puesto de libros en la Plaza de Cort

inauguración para dentro de breve joo, Gafim, Tom Crichion, July del Taller-Escuela para los alumnos y ex-alumnos. EN EL CIRCULO MALLORQUIN

culo Mallorquin, la simpática en- Sureda y Blanes, Sanchis Guarra tidad "Amigos de Mallorca". de-

animada conversación, en la que Forteza, Mario Verdaguer, Ans. se reunieron, junto a muchas per- nio Mulet, F. Macedonski, Lorena sonalidades extranjeras, invitados Villalonga y Romero de Vicina españoles y un grupo numeroso de entre otros. artistas y escritores residentes en Muchos de ellos asisteron a h

ras con ramos de flores. En el sa- La señora Bowden, asimismo prolón se habia instalado una exposi- nunció unas breves palabras espición de los libros de escritores ma- sando su alegria por la reunion, llorquines y extranjeros que habi- otro de los buenos triunios * tualmente residen en nuestra tie- "Amigos de Mallorca" en su labr rra, acompañados, cada libro, de retratos y caricaturas de los auto-

Bonet, Antonio Galmes, A. Colo Sres. Vidal Isern, Lorenzo World Llompart, Jaime Vidal Algore Luis Ripoll, Guillermo Sureda, los En la tarde de ayer, en el Cir- M. Gironella, Irene Schume Sein Joaquin Verdaguer, G. Sabata dicó su acostumbrada hora del té Frederic Wakeman, Clyde Roba a los escritores, celebrando una son, J. Sanmartin Perea, J W

fiesta, que resultó animadisina La señora Dina Bowden hizo los cordial, cambiándose palabras honores a los invitados, que fue- buena amistad entre los setors ron obsequiados, los escritores Robert Graves y Gabriel Fusier Us asistentes, con un clavel y las seño- yans, en unos breves parlamento de acercamiento entre los extrasjeros, residentes en Mallorca y la res. Entre ellos figuraban Robert artistas e intelectuales de nuesin Graves, Gabriel Cortés, Eliseo Fei- lierra.

COLDINATE TO

SOLAR en calle Calvo Solelo (Son Armadams) 1.900 metros. Vendo todo o fracción or tacilidades. ROS-SELLO. Agente de la Proniedad. Plaza Arzobispo O. Miralles,

THE PROPERTY OF THE PARTY OF TH

PARA ANUNCIOS en este perionico sin aumento de tarita. Puede dirigirse: ANUNCIOS AL-ZINA laime II 32.

FINCAS MAYOL, Agente Propiedad Inmobiliaria. Compra-Venta de Fincas. Urbanas, Rústicas, chalets situados en puntos pintorescos de la Isla; solares GRANDES OPORTUNI-DADES. Real, 15. Pal-

AGENCIA ALZINA Compra-venta Fincas Traspasos. Alquileres. Jajme 11 32 Teléfono

ACENCIA MASCARO: San Miguel 141. Compra-Venta fincas. Rústicas: Urbanas: Chalets: So. lares v Traspasos comerciales. Agente Propie dad Inmobiliaria.

¡ATENCION! Vendo en el casco de Palma, piso grande semi señorial, libre; entresuelo grande, libre, despachito libre; dos bajos vivienda y almacén. Trato directo. Informes: Calle Calvo Solelo número 158, 2.º. Terre-

VENDO huertos y fincas rústicas, muy cerca de Palma. Fincas PAL-MER. Sindicato, 70.

VENDO magnificos chalets desde Son Armadams hasta Ca's Cata-14. Fincas PALMER. Sindicato, 70. (10)

PLANTAS bajas libres ensanche. Vendo. Fincas PALMER. Sindica-10, 70. (10)

VENDESE finca calle Colón v traspásase negocio. Teléfono 1359.

E VENDE residencia de primera, frente al mar, facilidades pago.
Fincas PALMER. Sin-SE VENDE residencia de

Ningún articulo usado podra venderse según lo dispuesto en la Legislación vigente y mayor pre o del 50 por ciento señalado en la tasa.

MAQUINAS coser nuevas y de ocasión, compra venta, cambio. Facilidades pago. CASA SASTRE Plaza España 98. (16)

PARA SU Instalación eléctrica adquiera los maieriales er CASA JOSE BUALLES Plaza Rosario núm. 1 v aho. riará dinero (18) WITTORES eléctrico. C.

N M E. todas las po. tencias, entrega inmediata en CASA HISF BUADES Plaza Rosario num. 1

RECEPTURES radio de ocasión, diversas marcas debidamente ajustadas desde 450 pesetas y TOCALISCOS tambiér de ocasión : precios muy ventajosos. En las venta, de receptores > plazos concede 24 meses de crédito, CASA IOSE BUAPES Plaza Rosario núm. 1.

MAQUINAS DE AFFITAR PHHIPS a plazos de 60 pts. mensuales. CA-SA HOSF BUADES Plaza Rosario núm. 1

LOS MEJORES PRECIOS er válvulas y accesorios radio los encontrara en CASA MISE BUADES, Plaza Rosario núis. 1. (17)

PINTURAS Patentes. Esmalies. Fábrica INDUS-TRIAL ISLENA Herreria 23. Venia MAYOR DETAIL. Muestras gratis. Inmejorables. Baratas. Duraderas. (16)

Openions - --GASOGENO gas pobre sesenta caballos, una magneto y poleas madera, vendo. Luis Marti. 31. (14)

OCASION. Bar gran terraza junto mare mesas, sillones y varios, 18 mil pts. Olmos, 141, Bodega. (16)

VENDO maquinas rebecas SF VENDE carboneria por TRASPASO tienda comes- VENDO coche Chrisler. SE NECESITA muchacho jerseys marca "He no poderla atender. li " nuevas garantizadas, enseñanza gra-

sebio Estad , 100. (19) The same of the sa REPARACIONES Radio domicilio. Compro Radios, discos. Alquiler pik-ups, discos, micros RADIO ESPANA. Telé.

tis. "La Artesana"

(l'uente del tren). Eu-

tono 2510. (15) RADIOS OCASION garantizados, todas marcas desde 500 plas. Nuevas desde 1.000 pesetas. Lamparas radio todas marcas. RADIO ESPA-

ABONAMOS de 1 à 4 pesetas por cada bombilla tundida comprando una nueva, KADIO ES-PANA (15)

LAMPARAS cristal tres brazos 45 plas. Hilo flexible 2'10 metro. Lamparas 10 brazos, 250 plas. Equipos fluorescenies de 40 watios completo, 225 pesetas. De 20 wattos, 160 pesetas Flibe-Philips. RADIO ESPANA. (32) Market or state and the second or white

EXCEPCIONAL liquidación por reforma am pliación local. Grandes rebaias pre clos, FFRRETFRIA DRO. GUERIA MAN RA-MON. Sindicate 47.

PINTURAS PREPARADAS ACEITE LINAZA PU-RO. Casa especializada. Garantizamos catidad, sólidos colores. Ferrete Jia Drogueria JUAN RAMON. Sindicato, 47. (17)

A PRECIO muy rebajado se vende dormitorio matrimonio compuesto de 9 piezas. Razón de 12'30 a 1 y de 6'30 a 7 en Montesión núm. 10. (26)

SE VENDE Bar en el Puerto de Alcudia, la do Estanco. (10)

_____ VENDO Registradora National Eléctrica 999'95 Embarcación Bote Cubierto 18 palmos vela latina. Trato directo. Sindicato, 143. (16)

Informes: Calle Jose Villalonga n.º 30. Te_ rreno. (14)

VFNDO triciclo con motor Reina c. c. 125. Palmera 23. Molinar.

SE VENDE remolque moto. Informes: Luca de Tena, 20.

TABLEX, TABLEX, muy importante para la industria hotele, y de coración en general. Llegado partidas de tableros en colores resistentes a todas las remperaturas y ácidos! Visiten exposición y venta, Blanquerna,

CASA MUNSERRAT: Com. pro v vendo puertas s persinas usadas viluevas. Precios economicos. Plaza Pedro Garau 14. Telef. 6716.

NO MALVENDA muebles etc..pago máximo. Capuchinas, 35. Telé. fono 3546 (10)

URGE COMPRAR por necesitar existencias, libros, bibliotecas, revistas. Pago máximo. Fiol, calle Beata Catalina 3. (15)

INTERESA perra Joven. za pura. Teléf. 1621. RECAI BIOS "Berliet"

TRASPASO magnifico lo VENDO o alquilo, autocal situado Paseo del Borne. ALZINA. Jaime 11, 32. (10)

TRASPASO Bar temporada, admito en pago motoricleta o moto. R. Olmos, núm. 141. Bodega. (14) The state of the s

TRASPASO entresuelo de 4 habitaciones para despacho, con teléfono, en el mejor sitio de la calle de San MIguel. Informes: Teléfono 4820. (22)

tibles por no poder atender, mucha clien. tela, buen rendimien. to. Ballet, 39. (13)

21-33)

TRASPASO BAR: Lujosamente montado; emplazamien to inmejorable: alquiler modico: clientela. Informes: "AGENCIA MAS-CARO". San Miguel

RITURADORES CERNE DORES filiros prensa machacadoras hidro. extractore centritugos. motores compresores. reductores velocinad bombas de membrana y vacto. . NOUSTRIAS SEGUI. Le 1 P nto 23 VALENCIA 1221

EXTRAVIADO rueda coche hace unas semanas, carretera Alcudia-Palma. Se gratificará: Barón de Pinopar, 1. Telef. 2777.

Al QUILER motoricletas, Derbi. Isoscooter. Isomoto. MOTO SPORT. Telétono 53-21. (10)

(chasis, ballestas, carburadores etc. Liqui. dación permanente tábrica FIRMITAS / junto Lactel) (12) (in the contract of the state o

car en construcción 16/18 plazas; entrega fines Mayo. Razón esta Administración.

VENDESE Citroen C. 4 y C. 6. Mercedes Benz, Fiat 1.100, Plin outh v camion M. O. Garaje Paris. Reina Esclaramunda, 20. (21) -

VENDO Hispano-Suiza, 6 plazas. 10 HP. Informes: Cabrera, 64.

77 en perfecto estado. Teléf. 4367. (10)

THE TRUE TO SERVE THE PARTY OF THE PARTY OF

MIOMAS: Frances, Inglès Aleman. Cursos rápidos con método fácil v eficaz por profesores especializados con largo, años de experiencia. Le cione. particulares y colerti-VAS COSTA V Llobe. ra 40 ______ 1271

ACADEMIA baile moderno profesor Santiago Aruges: Juan Bauza, 76. 1.º, 2.ª. (11)

CASA PARTICULAR ofrece habitaciones con derecho a casa. Ricardo Anckermann, 130. (11)

SE ALQUILA una tienda con vivienda y un pico cerca Mercado Olivar. Informes: Te. léfono 4654. (15)

SE ALQUILA o traspasa bar económico. Miró.

LAS EMPRESAS están

obligadas a solicitar da las Oficinas de Colocación los trabajadores que necesiten, los que, a su vez tendran oblgación de incribirse como parados cuando hayan de solic itar ocupación. (Art. 5.º Ley de 10-2-1943.) Las infracciones son castigadas con multas hasta 1.000 pesetas. PARA LAPU-BLICACION DE ANUN-CIOS LABORALES, ES INDISPENS A B L E EL VISADO DE LA OFICI-NA DE COLOCACION. -

JOVEN 18 años, buena presencia, oficio barman, se ofrece para camarero, barman criado o similar. Habla francés. Informes, esta Admon. (20)

PRFCISAN aprendices para industria eléctrica con certificado estudios. Razón: Viñaza,

14-15 años para trabajar en garaje. Rei- INCUBACIONES , venu na Esclaramunda 20.

SE NFCESITA un hombre o varios muchachos pa. ra repartir periodicos Informes: IMPRENTA SAMPOL, 1et. 79. Inca.

GANE dinero. Contrato fabricación domicilio. Condiciones: Apartado. 544. Madrid. (10) with the later with t

pillo. Informes Mateo Enrique Llado 28, Esquina Escuela Graduada. Tele. 3778. (13) SF NECESITAN pieceros o pieceras, oficialas v ayudantes para ta-

Her. Sastreria Mallor-

ca. Pza. San Antonio,

BLANQUEADORES con ce-

TALLER DE SASTRERIA precisa aprendizas me. dias oficialas y oficialas. Modelos Dan, San Miguel 44.

18 años. Calvo Soteio. OPERARIOS para tinto- VENDO bar fonda y

NECESITO muchacho 16-

silan. Razón: calle Regalo. núm. 91. La Soledad. Palma. (14) BARBERO se necesita.

Rubi 11. (10) No it dade asted Est Rección es is más leids 40 periodico

W. T. TO GO

SILLAS MESAS, alquileres, Sindicato, Cafe "Pasaje". de 11 a 1. PERELLO. (11)

BLANQUEOS MALLORCA: Ofrece personal asegurado con sistema patentado de cepillo. Informes: Calle Polvora 22. Telet. 4064. [16] STREET, SQUARE, SALES

ALAMBRES Galvanizado Cobrizo, Brillante Re. cocido Espino artificial. ENRFIADOS (Reillas) todas mallas. Precios reducidos. FE-RRETERIA DRIGHERIA MAN RAMON SINDI-CATO, 47. (19) BLANQUEUS MALLUNIA Se offecen blanque, dores con cepillo inrormes. General Harcelo, 59 y calle il vera. 19 Telei. 1095

de politielos. Ballesia, 15 1.º. Telet. 4444.

CASA JAIME. COMPLE venta rupa usada P4 se a comicilio Ala reria 9. leiel 5747.

NEGOCIO en su propio domicillo garantizale dole 75 ptas, diarias, cogiendo puntos de medias con magain WIPE. Unice que 10 pierde punto. Precion Desde 1.250 plas fa cilidades pago. tos ñanza gratulta. liste buidores, ACA IF IIIA GAMUNDIL San MELE 149 entresuelo

-PASAJES & America: 9 desea ir o emieras VIAIES CONDE SM Miguel 149 se 1016 ne todo resuello 118

CONCEDEMOS represent tación a persons bles relacionada para vel ta relojes a plazos Comisiones, subvenilo nes. Apartado 10.049 MADEID.

reria textil, se nece- pedaje, 20 habilativ nes. Informes: Anul NECESITASE señorila de

minando inglés, prominando inglé CONTRA "SENRADA" SUFRIL desde estents

de Abril. Contra contra cas. CUCHOL. Contra mosquitos CUCHOL. Contra mosquitos CUCHOL. Contra cas. mosquitos CUCHUL Cuta cucarachas, CHOL. Contra politica CUCHOL, talco Politica CUCHOL, talc

CUCHOL, made.

CARPINTEROS, EBANIS

TAS, CARRO CEROS

Llegado partida
bleros con dos sus
ficies lisas, Gruesos
ficies lisas, Gruesos
ficies lisas, Gruesos
7 y 10 mm. Visiten
7 y 10 mm. Visiten
7 y 10 mm. Visiten
posición y venta
posición y vent

rera cuánic deser

M.C.D. 2022